
   

 

- 1 - 

 

Oberräder Blättchen 
 

- September 2020 - 
 

 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Mitglieder und Freunde 

der CDU Oberrad, 
 
am 07.09.2020 wurde die Liste zur 

Wahl des Ortsbeirates 5 verabschiedet. 
Spitzenkandidat ist unser Vorsitzender, 
Ortsvorsteher Christian Becker. Es 

folgen Sabrina Becker auf Platz 10, 
Pavlos Tsachidis auf Platz 16 und 
Christian Loos auf Platz 23. Auch diese 

Versammlung fand unter 
Hygieneauflagen statt, da die Corona-
Pandemie uns immer noch fest im Griff 

hat. 
 
Nachdem nun die personellen Weichen 

für die Kommunalwahl 2021 gestellt 
worden sind, geht es nun an die 
inhaltliche Auseinandersetzung. 

 
Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim 
Lesen unseres Newsletters und bleiben 

Sie weiterhin gesund! 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

Christian Becker Christian Loos 
(Vorsitzender) (Redakteur) 

 

Aus der CDU Oberrad 
 

Weltkindertag 2020 

 
Die Entscheidungen, die wir heute 
treffen, wirken sich auf die Welt aus, in 

der unsere Kinder morgen leben 
werden. Wir sollten nicht nur die 
besten Entscheidungen FÜR unsere 

Kinder und deren Zukunft treffen, 
sondern diese aktiv mit ihnen 
GEMEINSAM gestalten. Die Welt ist 

durch Kinderaugen betrachtet oftmals 
erstaunlich einfach und geradlinig. 
 

 
 
Ich lade Sie und Ihre Kinder ein, mir 
Ihre Wünsche und Anregungen 

mitzuteilen, damit wir unser Oberrad 
und darüber hinaus unsere 
liebenswerte Mainmetropole familien- 

und kinderfreundlich gestalten können. 
 
Ihre Sabrina Becker 
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CDU stellt Ortsbeiratsliste für die 

Kommunalwahl auf 
 
von Susanne Reichert 

 
Am 07.09. haben die CDU-Verbände 
im Ortsbezirk 5 die Kandidatenliste zur 

Wahl des Ortsbeirates aufgestellt. 
In seinem Bericht blickte Ortsvorsteher 
Christian Becker auf 4 ½ erfolgreiche 

Jahre im Frankfurter Süden zurück. Er 
hob die gute Zusammenarbeit der 
Koalition von CDU, GRÜNEN und FDP 

hervor und betonte besonders die 
Gestaltung der Schulpolitik im 
Frankfurter Süden. Abschließend 

erklärte Becker motiviert: „Es wurde 
mehr als deutlich: Wir können 
gestalten, wir wollen gestalten und wir 

werden gestalten - als stärkste Kraft 
im Frankfurter Süden!“ 
Auch der CDU-Fraktionsvorsitzende im 

Ortsbeirat 5 Martin-Benedikt Schäfer 
zog eine positive Bilanz. Neben der 
vertrauensvollen und respektvollen 

Zusammenarbeit in der Koalition 
umriss er zahlreiche Themen, die 

erfolgreich umgesetzt bzw. angestoßen 
werden konnten. Weiterhin betont 
Schäfer, dass die CDU–Fraktion im 

Ortsbeirat 5 fest an der Seite der 
Vereine stehe. Keine Fraktion im 
Ortsbeirat 5 habe mehr Anträge für 

Vereine geschrieben als die der CDU! 
Insgesamt wurden seit Beginn der 
Legislaturperiode rund 600 Anträge 

seitens der CDU–Fraktion geschrieben. 
Man könne ohne zu übertreiben sagen, 
die CDU sei die treibende Kraft im 

Frankfurter Süden! 
Die Kandidatenliste wurde gemäß des 
ausgearbeiteten Vorschlags fast 

einstimmig beschlossen. Für die CDU 
Oberrad kandidieren Christian Becker 
(Platz 1), Sabrina Becker (Platz 10), 

Pavlos Tsachidis (Platz 16) und 
Christian Loos (Platz 23). 
 

 

 
 
Abschließend wünschte  Jochem 
Heumann den Parteikolleginnen und -

kollegen einen erfolgreichen 
Kommunalwahlkampf. Auf geht’s! 
 

 
Stammtisch der CDU Oberrad 

 

von Susanne Reichert 
 
Am 08.09.20 fand wieder unser 

monatlicher Stammtisch statt – auch 
dieses Mal Corona-konform! Schön, 
dass wir auch immer wieder Gäste von 

außerhalb begrüßen dürfen. 
 
„Wer nicht will, findet Gründe; wer will, 

findet Wege!“ 
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Jahresempfang der CDU-Fraktion 

Frankfurt am Main 
 
von Susanne Reichert 

 
Corona-bedingt waren wir am 14.09.20 
zum zweiten Mal innerhalb kurzer Zeit 

am Bornheimer Hang zu Gast – und 
zwar beim Jahresempfang der CDU-
Fraktion Frankfurt. Trotz der strikten 

Vorgaben war es ganz klar ein Abend 
unter Freunden! Michael Görner, 
Präsident des FSV Frankfurt, hieß uns 

mit herzlichen Worten willkommen und 
Fraktionschef Dr. Nils Kößler sowie der 
Kreisparteivorsitzende Jan Schneider 

fanden dynamische und mitreißende 
Worte als Einstimmung auf den 
Kommunalwahlkampf. Schön war’s! 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
Mitgliederversammlung zur Wahl 

der Delegierten für die 
Bundestagswahl 

 

von Susanne Reichert 
 
Nachdem wir am 16.09. in einer 

besonderen Mitgliederversammlung die 
Delegierten für die Wahlkreis-
delegiertenversammlung, die den 

Direktkandidaten für den 20. 
Deutschen Bundestag aufstellt und für 
den besonderen Kreisparteitag zur 

Wahl der Delegierten zum besonderen 
Landesparteitag, der die Landesliste 
zum 20. Deutschen Bundestag wählt, 

gewählt haben, fand der Abend noch 
einen gemeinsamen Ausklang. 

Vorsitzender Christian Becker 
skizzierte einige geplante Aktivitäten 
im Hinblick auf den Kommunalwahl-

kampf und wies in diesem Zusammen-
hang auf die Bedeutung der Social 
Media-Plattformen hin, da viele 

Präsenztermine Corona-bedingt nicht 
stattfinden können. 
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Aus dem Ortsbeirat 5 

 
Die Sitzung des Ortsbeirates 5 am 
Freitag, dem 18.09.2020 fand wieder 

unter strengen Hygieneauflagen statt. 
Zum ersten Mal seit Februar wurde 
jedoch wieder eine Bürgerfragestunde 

abgehalten. 
 
Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung 

einen Antrag von Ortsvorsteher 
Christian Becker verabschiedet, in dem 
der Magistrat aufgefordert wird, den 

östlichen Einmündungsbereich der 
Wiener Straße in den Nonnenpfad 
abzupollern (OF 1751/5). 

 
Desweiteren wurde ein Antrag von 
Christian Becker verabschiedet, der 

den Magistrat auffordert, die 
Schaustellerinnen und Schausteller 
aktiv bei der Suche nach Plätzen und 

Flächen in den Stadtteilen Niederrad, 
Oberrad und Sachsenhausen zu 
unterstützen, auf denen ein kleines 

Fahrgeschäft (z.B. Kinderkarussell) 
oder eine Verkaufsbude (z.B. Mandeln, 

Maronen, ein Grill) aufgestellt werden 
können (OF 1774/5). 
 

In einem weiteren Antrag bittet 
Christian Becker den Magistrat um 
Auskunft, wie weit die Einrichtung von 

WLAN an den einzelnen Schulen im 
Ortsbezirk 5 fortgeschritten ist 
(OF 1776/5). 

 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates 5 
findet voraussichtlich am Freitag, dem 

30.10.2020, um 19:00 Uhr, im 
Saalbau Depot Oberrad statt. 
 

 

 
 
 
 

 
 
Falls Sie ein Anliegen haben, richten 
Sie dieses bitte per Telefon oder Mail 

oder Brief an uns. Wir sind für Sie da! 
 
 

Aus der 
Stadtverordnetenversammlung 

 

In seiner Funktion als Stadtverordneter 
brachte Christian Becker folgende 
Fragen in die 43. Fragestunde der 

Stadtverordnetenversammlung am 
03.09.2020 ein: 
 

Der Vortrag des Magistrats vom 
18.01.2019, M 11 thematisiert die 
Benennung der bislang unbenannten 

Straße 85878, die der Ortsbeirat nach 
Philippine-Schulz-Weg benannt hat. 
Die Straße ist im Lageplan als 

Stichstraße dargestellt. Auf der 
Internetpräsenz der FAAG Technik 
GmbH befindet sich hingegen ein Plan, 

der eine durchgängige Verbindung von 
der Offenbacher Landstraße zur 
Gräfendeichstraße zeigt. Die 

Abweichung dieser Darstellung von der 
M-Vorlage hat bei den 

Grundstückseigentümern zu 
Irritationen geführt. 
 

Daher frage ich den Magistrat: 
Inwieweit ist geplant, den Philippine-
Schulz-Weg als Verbindungsstraße zur 

Gräfendeichstraße zu bauen? 
 
 

 
 
 

 

https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_1751-5_2020.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_1774-5_2020.pdf
https://www.stvv.frankfurt.de/download/OF_1776-5_2020.pdf
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Es antwortete StR Klaus Oesterling: 

Bei der derzeitigen Bebauung ist eine 
Verlängerung des Philippine-Schulz-
Weges bzw. eine Verbindung zur 

Gräfendeichstraße nicht vorgesehen. 
Nach dem bestehenden Planungsrecht 
ist solch eine Verbindung jedoch 

möglich. Bei einer weiteren Bebauung 
des Areals kann der Philippine-Schulz-
weg also bis zur Gräfendeichstraße 

ausgebaucht werden. 
 
 

Die nächste Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung findet 
am Donnerstag, dem 01.10.2020 um 

16:00 Uhr in den Main-Arcaden statt. 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

Presse 

 
 
CDU Oberrad: Zukunft braucht 

Herkunft 
 
Dass es eine sinnvolle Kombination aus 

dem Erhalt historischer Gebäude und 
notwendiger Neubaumaßnahmen 
geben kann, davon sind 

Stadtverordneter und Ortsvorsteher 
Christian Becker sowie 
Kinderbeauftragter Roland Limberg 

(CDU) überzeugt. 
 
Zum kompletten Artikel 

 
 
Oft illegale Überquerungen: Zaun 

an Bahn-Gleisen wäre 
„lebensrettend“ – Absage sorgt für 
Unverständnis 

 
Der zuständige Ortsvorsteher Christian 
Becker vermisst eine erklärende 

Begründung für das Verbot der 
Investition. "Ich kann nicht verstehen, 

warum das rundheraus abgelehnt 
wird", sagt der CDU-Politiker. "Kinder 
haben nur gewisse Möglichkeiten, 

Gefahren zu erkennen", betont der 
Gymnasiallehrer. Sie könnten schwer 
die wahren Geschwindigkeiten eines 

Zuges einschätzen. 
 
Zum kompletten Artikel 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

https://www.cdu-oberrad.de/lokal_1_1_124_CDU-Oberrad-Zukunft-braucht-Herkunft.html
https://www.fnp.de/frankfurt/frankfurt-sachsenhausen-bahn-gleise-bahngleise-schienen-ueberqueren-zaun-lebensrettende-wirkung-13902570.html


   

 

- 6 - 

Meinungskasten 

 
Eine Kolumne von Christian Loos 
 

 
Altbewährtes und Moderne 

verbinden 

 
Seit Wochen erregt der Neubau der 
Gruneliusschule die Gemüter der 

Menschen. Genauer gesagt geht es 
dabei um die Frage, wie und ob der 
Altbau der Gruneliusschule in die 

Umbauarbeiten mit einbezogen werden 
soll. Doch sollte man den Turm wirklich 
zu Gunsten eines Neubaus abreißen? 

Frankfurt hat im zweiten Weltkrieg 
schwer gelitten und insbesondere 
unser Oberrad wurde durch die 

Bombenangriffe der Royal Air Force im 
Oktober 1943 und März 1944 zu 90% 
zerstört. Die Angriffe rissen tiefe 

Wunden in das architektonische Bild 
unseres Stadtteils, die bis heute noch 
zu erkennen sind und nur wenige 

Altbauten überstanden den Krieg. Viele 
Bürger schätzen daher heute umso 

mehr den Anblick der Altbaufassaden 
und deren bewegte Geschichte, da 
jedes dieser alten Gemäuer seine 

eigene Geschichte hat und einen 
Stadtteil mit ihrer Architektur 
bereichern. 

Natürlich werden durch Inklusion, 
größere Schulklassen und einige 
weitere Herausforderungen heute ganz 

andere Anforderungen an Schulklassen 
gestellt als noch vor 100 Jahren, aber 
Beispiele an anderen Schulen zeigen, 

dass sich durch eine neue 
Raumaufteilung oder bauliche 
Veränderungen und ergänzende 

Maßnahmen alte Schulgebäude 
durchaus an die heutigen 
Anforderungen angleichen lassen. 

Es wäre schön, wenn es auf diesem 
Wege ermöglicht werden würde, das 
Altbewährte mit dem Modernen zu 

verbinden und so ein architektonisch 
prägendes Bauwerk für unseren 
Stadtteil zu erhalten und den Schülern 

gleichzeitig die modernen 

Unterrichtsräume zur Verfügung zu 

stellen, die so dringend benötigt 
werden. 
 

 
Termine 

 

Stammtisch der CDU Oberrad 
13.10.2020, 20:00 Uhr 
„Grüne Soße und Mehr“ 

Offenbacher Landstraße 357 
60599 Frankfurt am Main 
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